

Erika Eichenberger  
Grüne Fraktion

## Postulat betreffend Trägerschaft Kinderkrippenplätze

Im Kommentar zum „Cercle indicateur - Benchmarking Liestal 2005“ ist zu lesen:

*„Liestal ist Kernstadt einer Agglomeration, Kantonshauptort und ausgeprägter Dienstleistungsstandort.*

*Der Zu- und Wegpendler/innen-Strom des Kantonshauptorts mit seinen zahlreichen zentralen öffentlichen Einrichtungen (Kantons- und Bezirksverwaltung, Gerichtsbarkeit, Agenturen, Spital) ist erheblich, letztere sind, was das Steueraufkommen juristischer Personen betrifft, für die Ertragslage der Stadt unrentable Flächenbeansprucher.“*

Weiter unten wird ausgeführt:

*„...die unterdurchschnittliche Anzahl Kinderbetreuungsplätze mag einen dementsprechenden Handlungsbedarf aufzeigen (Standortfaktor)“*

Eine Grafik zeigt denn auch, dass das Angebot an Kinderbetreuungsplätzen in Liestal im Vergleich mit den untersuchten Gemeinden klar unter dem Durchschnitt liegt.

Der Kanton ist mit seinen vielfältigen Einrichtungen ein wichtiger Arbeitsgeber, ebenso wie weitere grössere und kleinere Firmen.

Es ist erwiesen, dass ein ausreichendes Angebot an zentral gelegenen Kinderkrippenplätzen ein wesentlicher Standortvorteil ist, um natürlichen Personen – z.B. Arbeitnehmenden aus dem Bereich der öffentlichen Einrichtungen - eine Wohnsitznahme zu erleichtern.

Ich bitte den Stadtrat deshalb zu prüfen, ob und in welcher Form eine gemeinsame Trägerschaft von Kinderkrippenplätzen in angemessener Zahl mit dem Kanton und den in Liestal ansässigen Firmen zu realisieren wäre und bitte ihn, dem Einwohnerrat darüber zu berichten.



Erika Eichenberger